

## **Wochenbericht zum Klassifikationsvortrag von Rotarier René Loretan**

Am Montag, 7. Juni 2010 hat uns René Loretan in den Studiensaal vom Internat des Kollegiums Spiritus Sanctus in Brig eingeladen. René Loretan, Lic. rer. pol. Gymnasiallehrer für Wirtschaft und Recht KSS, bekleidete von 92 bis 09 das Amt als Ökonom der Internatsstiftung und ist seit 09 Internatsleiter. Er ist verheiratet mit Monika und Vater von zwei Kindern. Seine Hobbies sind Waldhornspielen bei der Musikgesellschaft Glishorn, Töfffahren und Sport.

In einer interessanten Power Point Präsentation hat uns René das Internat und die Internatsstiftung des Kollegiums vorgestellt:

Das Leitbild der Internatsstiftung beinhaltet, Positives Lern- und Wohnklima, Persönlichkeitsentwicklung sowie christlich humanistische Werte.

Rund 300 Bewohner werden hier betreut und gefördert. Ein strikter Tagesablauf in den ersten drei Jahren helfen den Studierenden sich erfolgreich ihrer Ausbildung zu widmen. In den folgenden Jahren wird dann vermehrt auf die Eigenverantwortung gesetzt.

Mit verschiedenen Angeboten wie Einzelstudium, Gruppenstudium, Computerraum, Nachhilfe usw werden die Studierenden gezielt gefördert und begleitet. Wichtig ist auch die Förderung der Selbst- und Sozialkompetenz sowie das Erlernen des Mit und Aneinanderlebens im Internat. Vertrauen und Respekt aber auch das Gewähren der Persönlichkeits- und Privatsphäre sind wichtige Pfeiler im Leitbild. Die Information zwischen Eltern und Internat soll transparent sein.

Eine abwechslungsreiche und gesunde Ernährung gehört ebenfalls ins Angebot des Internats. Mit der Auszeichnung „Fourchette verte“ wurden die Anstrengungen des Küchenteams gewürdigt.

Die Insassen besuchen folgenden Schulen: 191 Gymnasium, 75 hsk+m KSS, 11 hsk+m OS Naters, 15 OMS und 3 die OS Brig-Glis.

Der Kanton Wallis ist Eigentümer der Immobilien und die Internatsstiftung führt den Betrieb. Die Internatsstiftung ist eine gemeinnützige privatrechtliche Institution im öffentlichen Interesse. Zur Zeit erstellt die Stiftung in Brig im Quartier Sandmatte einen Neubau mit Mietwohnungen. Der Ertrag aus diesem Objekt fließt vollumfänglich in die Stiftung. Dadurch können die Schülerinnen und Schüler im Internat von günstigen Beherbergungspreisen profitieren.

Anschliessend an der Vortrag konnten noch die Räumlichkeiten besichtigt werden und René verköstigte uns im Internatskeller mit feinen Speisen und Getränken aus der Internatsküche.

Berichterstatter

Rot. Ruppen Felix